

# la politique du coup de com' au détriment des personnels !

07 juillet 2025.

Suite aux récentes déclarations du Garde des Sceaux, Gérald Darmanin, évoquant la réouverture prochaine du troisième bâtiment de notre CD, **le bureau local** souhaite réagir fermement face à cette annonce précipitée, une fois de plus réalisée sans concertation préalable avec les organisations syndicales.

Ces effets d'annonce, qui relèvent davantage de la communication politique que d'une réflexion sérieuse et pragmatique, démontrent une méconnaissance totale de la situation réelle de notre établissement et des difficultés quotidiennes rencontrées par les personnels.

Rouvrir un bâtiment ne se décrète pas par un simple communiqué de presse ou par un tweet sur X. C'est un choix qui implique des moyens humains conséquents, une préparation technique rigoureuse et un accompagnement durable. À ce jour, aucune garantie n'est apportée quant au renfort indispensable en effectifs pour assurer la prise en charge sécurisée de nouveaux arrivants, alors même que nos équipes sont déjà en sous-effectif chronique.



**Faut-il rappeler que notre établissement peine à maintenir un fonctionnement normal, que l'usure professionnelle est réelle et que les personnels ne sont pas extensibles ? Imaginer l'ouverture de places supplémentaires sans le moindre plan d'accompagnement concret relève de l'irresponsabilité.**

**Le professionnalisme des agents et de leur engagement quotidien ne peut être sacrifié sur l'autel de l'affichage médiatique.**

**L'UFAP UNSa Justice de Villenauxe-La-Grande** dénonce cette manière de gouverner par des annonces intempestives qui méprisent les réalités de terrain et le dialogue social. Nous rappelons que les personnels pénitentiaires ne peuvent être la variable d'ajustement des décisions politiques prises dans la précipitation, sans anticipation ni concertation.

**Le bureau local UFAP UNSa Justice** exige des garanties sur l'apport en effectifs supplémentaires de personnel de tous corps, la sécurisation des conditions de travail et l'organisation opérationnelle avant toute réouverture effective.

**L'UFAP UNSa Justice** restera mobilisée pour défendre la sécurité et les conditions de travail des personnels.

*Le Bureau Local*